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Verbale della seduta del Consiglio Regionale n. 4/2014 (27 marzo 2014) 

 
 
Prot. 0011-2014/segr 
 

A seguito di regolare convocazione, alle ore 20:15 del 27/03/2014 presso la sede del CONI regionale in 
Via Piranesi 46 a Milano, si è riunito il Consiglio Regionale della FISO Lombardia. 

Sono presenti: il Presidente Giuseppe Ceresa (GC), i Consiglieri Gabriele Salvatori (GS) Mariano 
Maistrello (MM), Elena Poli (EP), Paolo Bocchiola (PB ), Maurizio Grassi (MG), Maria Chiara Crippa 
(MCC), Paolo Menescardi (PM). Tommaso Civera (TC): assente giustificato. Presente Claudio Massa 
(CM) per il progetto Comunicazione & Marketing. 

Ordine del giorno.  
 

1) Approvazione del verbale del Consiglio del 20 febbraio 2014 

2) Comunicazioni del Presidente 

3) Dimissioni Consigliere Bertotti (da Consiglio precedente) 

4) Approvazione contratto Media Partner RN1 

5) Relazione progetto percorso fisso ed eventuali delibere attuative 

6) Giornata di formazione dell’8 aprile 

7) Richiesta Comune di Senago  

8) Richieste Società Nirvana Verde 

9) Arge Alp 2015 

10) Stato avanzamento lavori ExpOri 

11) Proposta per corso di cartografia in Lombardia 

12) Varie ed eventuali. 

 

1) Approvazione verbale Consiglio precedente 

Il Verbale del Consiglio del 20 febbraio 2014, anticipato via email dalla Segretaria EP ai Consiglieri, 
viene approvato con modifica al punto 9 richiesta dal Consigliere Maistrello. Il verbale sarà pubblicato 
su fisolombardia.it ed inviato in Segreteria FISO. 

2) Comunicazioni del Presidente 

a) Consulta nazionale. Il presidente GC ha inviato  ai Consiglieri una relazione sul contenuto delle 
proposte e discussioni avvenute in Consulta nazionale. Siamo in attesa del verbale ufficiale. 

b) Comitato Trofeo delle Regioni. Per l’inserimento nella Commissione che si costituirà fra le Regioni 
per elaborare strategie e progettualità per un nuovo concept del Trofeo delle Regioni a partire dal 
2016, è richiesta la segnalazione di un Dirigente/Tecnico regionale. Il Consiglio ritiene che la 
partecipazione della Lombardia sia fondamentale. La Commissione tecnica del CRL contatterà il 
responsabile federale Walter Giovannelli. 
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3) Dimissioni Consigliere Bertotti 

Causa svista, vengono in questa seduta del Consiglio ufficializzate con delibera le dimissioni del 
Consigliere Bertotti. 

delibera n. 1  
 
Il Consiglio ratifica le dimissioni del Consigliere Francesco Bertotti a partire dal 31/12/2013. 
 
 

4) Contratto RN1 

A seguito di rilettura e richieste di chiarimenti sull’accordo di Co–Marketing modificato e in particolare 
sui passaggi pubblicitari in Radio, il Consiglio approva il contratto. Il Presidente GC firma. MCC 
informerà con le Società sui dettagli contrattuali. 

delibera n. 2  
 
Il Consiglio approva le modifiche all’accordo di co-marketing con il media partner Radio Numer One e delibera   
l’accettazione del contratto. 
 

5) Relazione progetto percorso fisso ed eventuali delibere attuative 

Si stanno concretizzando le prime richieste sui percorsi fissi. CM presenta la richiesta ed il preventivo 
costi per la Zona 4 di Milano, interessata alla realizzazione e manutenzione di un impianto nel Parco 
Cassinis. MG, pur ritenendo interessante il progetto ai fini della promozione, osserva che il CRL non 
sembra in grado di soddisfare richieste di questo genere ma può soltanto prestare la propria 
consulenza ed il Consiglio, da parte sua, non può impegnarsi nel progetto per le Società. Tutti i 
Consiglieri convengono sulle opportunità legate a questo tipo di progettualità ma anche nella necessità 
di una chiara regolamentazione. 

Per quanto riguarda l’Area 4 si decide, dopo lunga discussione, che sarà il progetto pilota per valutare 
l’interesse delle Società. PIM contatterà le 4 Società che avevano risposto con interesse in fase di 
esplorazione del progetto Percorso Fisso, richiedendo disponibilità e costi per la creazione e 
manutenzione dell’installazione, nonché per la realizzazione dell’impianto. La Società resterà titolare 
dell’impianto prodotto. 

delibera n. 3  
 
Il Consiglio conferma l’interesse verso il progetto Percorso Fisso e delibera la prosecuzione dell’attività proposta 
su Area 4 di Milano con consultazione delle 4 Società che avevano risposto con interesse iniziale e valutazione  
condivisa della sostenibilità dell’offerta commerciale. 
 
 

6) Giornata di formazione dell’8 aprile 

PM presenta l’iniziativa ed il programma della giornata di formazione per insegnanti che si terrà l’8 
aprile al Centro Pavesi a Milano. Alla data sono iscritti oltre 60 docenti. L’obiettivo è promuovere 
l’Orienteering nelle scuole mostrando e facendo provare direttamente agli insegnanti le opportunità 
formative ed educative insite in questo sport. E’ anche una valida occasione per raccogliere contatti e 
promuovere la costituzione di società sportive scolastiche.  
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Nella stessa giornate PIM ha organizzato un workshop a invito. Assessori, responsabili di parchi, 
responsabili di aziende, riviste di settore, ecc. Interverranno i presidenti Ceresa e Marzorati per i saluti. 
Invitati anche il presidente nazionale Gazzerro e il responsabile ufficio stampa Ilarietti. L’obiettivo è 
quello di esporre il Progetto Orienteering dei prossimi anni e le possibilità progettuali, promuovere  
nuove opportunità di collaborazione fra FISO/CRL e gli Enti. 

CM riferisce infine che è stato realizzato un video-promo dell’attività di Team Building realizzata con 
Decathlon. 

7) Richiesta Comune di Senago 

Il Comune di Senago è interessata ad organizzare una/due gare promozionali nel periodo di settembre-
novembre. Si chiederà alla Unione Lombarda, proprietaria della carta, se è interessata all’attività. 

8) Richieste Società Nirvana Verde 

Il Consiglio discute le richieste pervenute in data 4 marzo 2014 dalla Società Nirvana Verde. 

Per quanto riguarda il contributo dovuto al CRL pari al 10% delle quote di iscrizione ai RAID, il 
Consiglio accoglie la richiesta (con 1 voto contrario e 1 astenuto) di modifica alla quota fissa di 1 euro, 
limitatamente alla gara RAID del 15 giugno 2014.  

Per la richiesta di spostamento del Campionato Regionale Sprint fissato in data 14 giugno, il 
responsabile calendari MM contatterà le società interessate per valutare la possibilità di spostamento. 

delibera n. 4 
 
Il Consiglio, in deroga alla deliberazione n.1 del Consiglio regionale n.9/2013, delibera che, limitatamente alla 
gara RAID della Società Nirvana Verde inserita in calendario regionale il 15/6/2014, al CRL dovrà essere 
corrisposto una quota fissa pari a 1,00 euro a partecipante. 
  

9) Arge Alp 2015 

PB riferisce di non aver trovato Società disponibili ad assumere l’organizzazione della manifestazione. 
Le richieste sono state rivolte a Punto Nord, Agorosso, Nirvana, Besanese. Le motivazioni risiedono 
presumibilmente negli alti costi. MG chiede se il CRL possiede i fondi economici per realizzare la 
manifestazione. GC avrà a breve un incontro in Regione e all’Aprica per sondare la disponibilità a 
finanziare l’evento. Entro la prossima riunione del Consiglio si deciderà se confermare la candidatura 
della Lombardia per l’Arge Alp 2015. 

 

I punti 10, 11 e 12 vengono rinviati al prossimo Consiglio. 

Il Consiglio conclude la seduta alle ore 23:30. 

 
 

   Il Presidente La Segretaria 
Giuseppe Ceresa Elena Poli 

 


